

Protokoll der 632. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: **Philipp Lehnert**

Protokoll: **Falk Rehse**

Beschlussbuch:

21.11.2022 von 14:18 bis 14:57

Anwesend			
Fabian Winter Viktoria Braune	Falk Rehse Marlon Bagans	Nis Weber	Philipp Lehnert

Abwesend		
Ann-Cathrin Dienhof	Jasmin Hankel	Lukas Kidin

Gäste			
Jonas Zohres Marcel Morczinek	Janina Rau	Felix Schäfer	Caroline Baumann

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Orga Sommer-O-Phase 2023	3
5	Tätigkeitsbericht des Fachschaftsrates	4
6	Neuen Studienverlaufsplan fürs Sommersemester	5
7	Sonstiges	5
8	ToDos	5
9	News	6

1 Post

Keine relevante Post.

2 Mails

- Daniel Busch: Beteiligung Infoveranstaltung PGs am 14.12.2022 (Ticket #4546) → Wir schicken Jonas hin
- Sasiyada Poolsuwan: Fachschaftsgespräche 2023 (Ticket #4534) → Fabian und Philipp gehen hin, Janina auch

3 Berichte

Teams

- Vorstand
 - Bei der FVV gibt es Kuchen.
 - Das Smart-Board wird angebracht.
- Orga (Ann-Cathrin Dienhof)
 - *nichts relevantes zu berichten*
- Studienberatung (Marlon Bagans)
 - *nichts relevantes zu berichten*
- Öffentlichkeit (Falk Rehse)
 - *nichts relevantes zu berichten*
- Kommunikation (Lukas Kidin)
 - *nichts relevantes zu berichten*
- Events (Falk Rehse)
 - *nichts relevantes zu berichten*
- Admins
 - *nichts relevantes zu berichten*
- Protokolle (Fabian Winter)
 - *nichts relevantes zu berichten*
- FsRK (Marlon)
 - FsRK war nicht beschlussfähig

Einzelpersonen

- Janina Rau:
 - wir haben Stifte und Kabel gespendet bekommen
- Marlon Bagans:
 - FVV ist am Mittwoch
 - der Zeitplan ist recht eng

4 Orga Sommer-O-Phase 2023

Vorstellung:

Falk, Janina und Jonas möchten sich als Orga („n-Gestirn“) der kommenden Sommer-O-Phase 2023 im Zeitraum 27.03.2023 – 31.03.2023 vorschlagen. Sie würden sich um die Planung und Durchführung im Namen des FSRs kümmern. Ein Konzept steht, einige Planungsschritte wurden schon unternommen. So sind z. B. schon Räume gebucht.

So was wie ein Finanzplan:

Geld	Posten
2000 €	Teamerfahrt
500 €	Shirts für Erstis
300 €	Teamerinnen-Shirts
800 €	Essen für Erstis
300 €	Teamerfrühstück
200 €	Erstihefte drucken
400 €	Teamerinnen-Essen im Nachgang
500 €	Misc.

5000 € Summe

(Kontext: Die Winter-O-Phase gab etwa 5300 € aus.)

Vorschlag: Sobald der FSR wieder Geld durch SBM hat, eröffnet er einen Topf mit 5000 €. Etwa 2000 € sind als „Verlust“ geplant, der Rest ist für Sponsoren, Alumni und Uni-Geldquellen gedacht.

Beschlussvorlage:

Der FSR beauftragt Falk Rehse, Janina Rau und Jonas Zohren mit der Planung und Durchführung der O-Phase Sommersemester 2023.

Beschluss

Der FSR beauftragt Falk Rehse, Janina Rau und Jonas Zohren mit der Planung und Durchführung der O-Phase Sommersemester 2023.

Ja	Nein	Enthaltung
6	0	0

Angenommen

Falk Rehse, Janina Rau und Jonas Zohren nehmen die Beauftragung an.

5 Tätigkeitsbericht des Fachschaftsrates

Vorstellung:

Für den Tätigkeitsbericht des FSR bei der FVV wäre es schön ein paar von unseren Errungenschaften des letzten Semesters zu sammeln. Am besten mit Bildbeweis.

Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:

Ein paar Bilder und etwas zu erzählen, was wir als FSR im Sommersemester gemacht haben.

Diskussion vor der Sitzung:

- Marlon Bagans: Bis jetzt haben wir:
 - Bild von den neuen Sofas als sie gerade ins CZI kamen

Was noch bebildert werden darf:

- O-Phase
- FooBar
- Karaoke
- Mini-Sommerfest

Sonstiges

- Klausurprotokolle (Falk macht screenshot)

Diskussion:

6 Neuen Studienverlaufsplan fürs Sommersemester

Vorstellung:

Es gibt einen neuen Studienverlaufsplan fürs Sommersemester. Dieser hat einige Schwächen und zwar: - DAP2 + GTI + BS - RvS + RS - SoPra + HaPra

Auf nachfrage wurde von Frank-Thorsten Breuer (FTB) wohl gesagt, dass der so bleibt, weil es ja nur ein Vorschlag sei.

- Rundmail an alle (Sommerstarter), sich nicht an den Teil des Plans zu halten
- ggf. sich ans Mentoring wenden

Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:

Rundmail versenden und Aufmerksamkeit schaffen, das man sich am besten nicht an den Verlaufsplan halten sollte und zusätzlich auf's Mentoring verweisen.

Marlon wird eine Mail dafür verfassen.

Diskussion vor der Sitzung:

- Fabian Winter: Ich werfe noch Logik im SoSe in den Raum, das kennen aus dem FSR nur noch @misagi und ich

Edit: In der Fassung müsste man RvS, HaPra und Logik tauschen und er wäre zumindest machbar (Klassiker à la "DAP2 Praktikum das Semester danach" mal außen vor).

Edit2: Ich hätte nicht die Pläne für die Nebenfächer im SoSe angucken sollen..

Diskussion:

- Der Studienverlaufsplan für das Sommersemester ist seit Jahren kaputt.
- Eventuell gibt es zur O-Phase eigene Verlaufspläne von uns.

7 Sonstiges

8 ToDos

Alt

- Marlon Bagans: Falls noch eine FVV-Einladung vor nächstem Montag rumgeht, auf die Probe-Sitzung hinweisen (In Arbeit, meta#137)
- Philipp Lehnert: SHK-Beauftragte-Posten im Wiki anlegen (Erledigt, meta#136)
- Marlon Bagans: E-Mail an den Hausmeisterbereich 7 (Erledigt, meta#134)
- Lukas Kidin: Bürolichtschalter reparieren (In Arbeit, meta#125)
- Marlon Bagans: Neuer Infoscreen (In Arbeit, meta#61)

Neu

- Philipp Lehnert: Software/Hardware für das Smart-Board organisieren (Neu, meta#139)
- Philipp Lehnert: FSR-Meta-Wiki lesen. (Neu, meta#140)

9 News

Die Sitzung wird um 14:57 von Philipp Lehnert geschlossen.